

Mit Pauken und Trompeten

Florianstag und Fahrzeugweihe in Hofstädten

Vom 27.05. – 28.05.2017 veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Hofstädten nicht nur ihr alljährliches Grillfest, sondern dieses Jahr wurde während des Florianstages auch der neue Mannschaftstransportwagen feierlich in Dienst gestellt. Hierzu marschierten morgens bei sommerlichen Temperaturen in der Kirchenparade einige Feuerwehren des oberen Kahlgrunds, angeführt vom Musikverein Geiselbach und dem neuen Einsatzfahrzeug, durch das festlich geschmückte Dorf. Im anschließenden Gottesdienst in der Grillhalle Hofstädten dankte Pfarrer Eirich den Feuerwehren für Ihren Dienst. Pastoralreferentin Katja Roth, selbst Mitglied einer Feuerwehr, sprach auch die personellen Probleme bei den freiwilligen Floriansjüngern an. Bei der anschließenden Segnung des blumendekorierten Mercedes-Benz Sprinter kam deshalb auch eine Kübelspritze zum Einsatz. In den darauffolgenden Reden, dankte Kommandant Karl-Heinz Mannel allen Beteiligten für ihr Engagement. Er betonte seinen Stolz auf das neue Fahrzeug, welches neben dem Einsatzdienst auch für Fahrten zu Ausbildungsveranstaltungen oder zum Transport von Feuerwehrtechnischen Geräten zur Prüfwerkstätten genutzt wird. Kreisbandmeister Norbert Ries, erläuterte die Besonderheit dieses Mannschaftstransportwagens der mehr als nur Personal transportieren könne. Durch den Großzügigen Laderaum im Heck und die in Eigenregie entstandenen Rollwägen sei es individuell auf jede Einsatzsituation anpassbar. Desweiteren verweist er auf die dringende Notwendigkeit eines solchen Fahrzeugs in Hofstädten, dies zeige sich nun schon durch die seit der Auslieferung hohe Laufleistung und Nutzung der Neubeschaffung. Kreisbrandinspektor Frank Wissel ergänzte das auch die Beschaffung dieses relativ einfachen Fahrzeugs mit viel Arbeit verbunden sei und gratulierte ebenfalls zu dem sehr gelungenen Fahrzeug. Stellvertretend für den Landrat dankte Valentin Weber allen anwesend für ihren Einsatz während des Hochwassers und verwies auf die Wichtigkeit der freiwilligen Feuerwehren für die Bevölkerung. Abschließend wurde Dieter Weipert, für seine 28-jährige Tätigkeit in der Vorstandschaft und als einer der Hauptinitiatoren für den Neubau des Gerätehauses im Jahr 2003 verdient gemacht hat, zum Ehrenmitglied des Feuerwehrvereins Hofstädten ernannt.

Anschließend konnte der MTW mit dem Funkrufnamen Florian Hofstädten 14/1 besichtigt werden. Der Mercedes-Benz Sprinter mit Hochdach verfügt über 8 Sitzplätze und wird von einem 160 PS 4 Zylinder Diesel angetrieben. Den Ausbau zum Feuerwehrfahrzeug nahm die Firma Urban Karosserie- und Fahrzeugbau vor. Die Beklebung wurde von der Firma Reemtec durchgeführt. An den Gesamtkosten von ca. 65.000€ beteiligte sich der Feuerwehrverein in Höhe von ca. 14.400€. Für beide Rollwägen kamen noch ca. 3.300€ hinzu. Diese Gelder wurden aus den Erlösen vorangegangener Grillfeste getragen.

Somit ergeht auch ein Herzlicher Dank allen Unterstützern, Helfern und Besuchern unserer Feste. Besonderer Dank gilt auch Pfarrer Eirich, Pastoralreferentin Roth und den Ministranten für den schönen Gottesdienst und die gelungene Fahrzeugweihe. Herzlicher Dank auch allen Festtags Rednern für die lobenden Worte. Besonderer Dank gilt dem Musikverein Geiselbach dem trotz der warmen Temperaturen nicht die Puste aus ging. Sowie der Feuerwehr Markt Schöllkrippen für die Absicherung der Kirchenparade. An dieser Stelle sei auch allen Kameraden und Kameradinnen, die an der Beschaffung unserer „Mehrzweck-MTW“ mitgewirkt haben, gedankt.

Tim Dedio

Feuerwehr Hofstädten